

24.9.2015 - ARD Mittags-Magazin

Botschaft für Rom

Herbstvollversammlung der deutschen Bischöfe

Im Mittelpunkt der Herbstvollversammlung der deutschen Bischöfe in Fulda stand die Flüchtlingskrise. Weitere Themen waren der Umgang mit Geschiedenen und mit Homosexualität. Den Umgang der katholischen Kirche mit Geschiedenen und Wiederverheirateten halten die meisten Gläubigen für antiquiert und weltfremd. Dazu gehört auch die ablehnende Haltung der Kirche zu gleichgeschlechtlichen Partnerschaften. Das weiß auch Papst Franziskus. Auf der anstehenden Familiensynode in Rom will er Reformen und erfährt Unterstützung von kirchenkritischen Initiativen wie "Wir sind Kirche". Sie hoffen, dass die Synoden-Väter in Rom sich wirklich bewegen. Dass geschiedene Wiederverheiratete zur Kommunion zugelassen werden und, dass die Kirche sich den homosexuellen Menschen zuwendet, ihnen den Segen gibt.

<http://www.daserste.de/information/politik-weltgeschehen/mittagsmagazin/sendung/bischoefe-herbstvollversammlung-fulda-fluechtlinge-geschiedene-homosexualitaet-100.html>

Zuletzt geändert am 25.09.2015